

Un quart des Martiniquais indiquent une dégradation financière liée au premier confinement

Insee Analyses Martinique N° 47 - Bilan Social 2020

Communiqué de presse – 30/09/2021

Suite au confinement décrété au 2^e trimestre 2020, pour lutter contre la propagation du coronavirus, un quart des Martiniquais jugent leur situation financière dégradée.

Malgré les mesures déployées pour soutenir l'emploi et les revenus des ménages, la situation s'est détériorée, notamment pour les plus modestes.

Les personnes en activité ne sont pas épargnées, par exemple les travailleurs temporaires dont les opportunités d'embauches ont chuté.

Entre études à distance, difficulté d'insertion sur le marché du travail et perte de petits boulots, la jeunesse martiniquaise traverse une année particulièrement difficile.

Le nombre de bénéficiaires des prestations d'insertion, déjà élevé, augmente.

Pour en savoir plus, l'étude est disponible sur : www.insee.fr

Contact presse :

 sr972-bureau-de-presse@insee.fr

Retrouvez-nous sur :

